

Más de 2.300 alumnos harán la selectividad en la Jaume I - Mediterráneo - 01/06/2019

EDUCACIÓN

Más de 2.300 alumnos harán la selectividad en la Jaume I

|| R. D.
|| CASTELLÓN

Un total de 2.320 estudiantes de la provincia se han matriculado para examinarse en la Universitat Jaume I de las pruebas de acceso a la universidad (PAU) en la convocatoria de junio. Los exámenes tendrán lugar desde el próximo martes al jueves en la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales, en horario de mañana y tarde.

Del total de alumnos inscritos, 2.125 (11 más que el año pasado) lo han hecho en la fase obligatoria y 194 (cuatro menos que el año pasado) solo en la voluntaria. El número de estudiantes este año es superior al de la convocatoria de junio del 2018, cuando se inscribieron 2.313 personas y en la que aprobó finalmente el

Las pruebas de acceso a la universidad tendrán lugar del próximo martes al jueves

98,63% de los presentados.

La prueba incluye dos fases. Por un lado, la obligatoria, donde el estudiantado se examinará de las cuatro asignaturas troncales generales de segundo curso de Bachillerato y una de las cuatro troncales generales con vinculación a la modalidad cursada. Por otro lado, el estudiante puede presentarse de forma voluntaria a un máximo de cuatro materias para aumentar su calificación hasta 14 puntos.

La nota de acceso a la universidad se calcula ponderando la de esta fase obligatoria de las PAU (40%) y la media del Bachillerato (60%). ≡